
Zu diesem TOP ist der Verfasser der Eingabe, Herr Breloer anwesend und erläutert sein 
Anliegen. Unverständlich ist ihm die Tatsache, dass durch Weglassen der Mittelmarkie-
rung eine Geschwindigkeitsreduzierung auf der Straße K 18 zwischen Marienheide und 
Dohrgaul herbeigeführt werden soll. Zur Verdeutlichung der daraus entstehenden Prob-
lematik, vor allem bei Regen, zeigt Herr….. einige Fotos der Strecke. Aus einem 
Schriftwechsel mit dem Oberbergischen Kreis, geht hervor, dass eine Fahrbahnmarkie-
rung in diesem Bereich nicht für sinnvoll erachtet wird.   
Nach einer Beratung kommen die Ausschussmitglieder überein, sich im Sinne von Herrn 
Breloer für das Anbringen einer Markierung auszusprechen und den Oberbergischen 
Kreis als zuständige Straßenverkehrsbehörde und Straßenbaulastträger erneut anzu-
schreiben.  
 


